Port-Gentil 11

Vie des entreprises

Ortec-Friedlander honore ses meilleurs employés

RAD

Port-Gentil/Gabon

13 d'entre eux se sont vus décerner des " Casques d'or", en reconnaissance de leur abnégation, bravoure et rigueur professionnelle.

EN séjour dans la capitale économique, le Président directeur général du groupe Ortec-Friedlander, André Einaudi, a rappelé avec force et conviction, lundi dernier, l'importance que son entreprise accorde à la sécurité. C'était en présence du personnel et d'une partie de la clientèle.

Cette cérémonie, qui coïncidait avec le lancement de la tournée sécurité 2015 en Afrique de l'Ouest et du centre, lui a permis de récompenser des '' *Casques d'or*'', 13 de ses meilleurs employés en service à Port-Gentil. Des agents s'étant particulière-



André Einaudi, P-DG du groupe Ortec-Friedlander: "notre objectif est zéro accident, zéro tolérance".

ment distingués par leur abnégation au travail, bravoure, rigueur

professionnelle et volonté de satisfaire la clientèle. Un motif de fierté pour eux. D'autant que dans notre pays, le groupe Ortec-Friedlander compte 8 agences et 1500 employés, dans tous les corps de métiers. Des hommes et des femmes qui, quotidiennement, s'attachent à défendre, du mieux



Un agent primé recevant son "Casque d'or".

possible, les intérêts de leur employeur.

En félicitant ses « modèles de loyauté, d'exemplarité», André Einaudi a indiqué que l'objectif de son entreprise était, à terme, de réaliser 'zéro accident, zéro tolérance". Ce qui sous-entend un engagement franc et loyal de l'ensemble du personnel. « Une prise de conscience collec-



Les officiels posant avec les récipiendaires

tive et une solidarité exemplaire nous permettront de gagner et de relever ce défi», a-t-il martelé.

Un message clairement relayé par le directeur technique de Total Gabon, Frédéric Fournie, qui a souligné l'importance d'un « partenariat fort entre Total et l'ensemble de ses sous-traitants.»

Tour de ville





Les commerçantes logées à bonne enseigne

LES commerçantes du marché Grand-Village ne cachent pas leur satisfaction d'exercer leurs activités dans un espace entièrement réhabilité. Les sourires sont désormais de mise, les souvenirs des mauvais jours envolés. Malheureusement, pour les clients, cette embellie ne s'accompagne pas d'une baisse des prix des denrée alimentaires et autres produits.

Carrefour-des-Douanes : fin du calvaire des usagers de la route?

Avec le lancement des travaux de construction d'une buse en matériaux durable au Carrefour-des-Douanes, les usagers de la route espèrent que c'en est fini du calvaire qu'ils enduraient à cet endroit, tristement réputé pour les inondations qui s'y produisaient à la moindre averse. À leurs yeux, il serait donc souhaitable que les travaux s'achèvent avant le début de la prochaine saison des pluies.

Des plages un peu plus propres

Face aux comportements inciviques de nombreux Porgentillais, qui se débarrassent de leurs ordures sur les plages, des ONGs ont décidé de réagir, en installant des bacs à ordures sur le front de mer. Une initiative vivement saluée par les baigneurs et autres promeneurs du dimanche.

Effectué par SYM

